



Beschlussvorlage

Nr.: **BV/185/2019 / öffentlich**

Benennung des Platzes Ecke Bahnhofstraße/Burgstraße im Zusammenhang mit der Errichtung des Denkmals Stadttor Lange Pforte

Beratungsfolge:

Gremium	frühestens am
Planungs- und Umweltausschuss Verwaltungsausschuss Stadtrat	28.08.2019

Beschlussvorschlag:

Der Platz Ecke Bahnhofstraße/Burgstraße, auf dem das Denkmal des Stadttores Lange Pforte errichtet wird, erhält die Bezeichnung: (es liegen mehrere Alternativvorschläge vor).

Sach- und Rechtsdarstellung:

Der Verein „Altes Stadttor Lange Pforte Hansestadt Friesoythe e. V.“ errichtet zusammen mit dem Heimatverein Friesoythe e. V., dem Aktionskreis „Wir gestalten unsere Stadt“ und der Unterstützung der Stadt Friesoythe – als Grundstückseigentümerin – das Denkmal Stadttor Lange Pforte. Die Grundsteinlegung ist bereits erfolgt; die Enthüllung und Einsegnung erfolgt am 7. September 2019.

Zur besseren Auffindbarkeit dieses Denkmals soll der Platz eine Bezeichnung erhalten. Dazu hat der Verein „Altes Stadttor Lange Pforte Hansestadt Friesoythe e. V.“ folgende Vorschläge unterbreitet:

- Stadttorplatz
- Am Alten Stadttor
- An der Langen Pforte
- Lange Pforte.

Die Präferenz des Vereins liegt bei der kurzen und prägnanten Bezeichnung „Lange Pforte“.

Der Heimatverein Friesoythe e. V. sowie der Ortsvorsteher sind um Stellungnahme zu einer Benennung gebeten worden. Diese Rückmeldung sollte bis spätestens in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses vorliegen.

Finanzierung:

- Keine finanziellen Auswirkungen
 Gesamtausgaben in Höhe von €
 Folgekosten pro Jahr in Höhe von €
 Deckungsmittel stehen zur Verfügung unter
 Umsetzung des Beschlusses bis

Bürgermeister